

Informarán en territorio reformas contenidas en Plan C, anuncia Monreal

Por medio de reuniones distritales, municipales, ejidales y comunitarias, se informará la ciudadanía las reformas que conforman el Plan C, así lo informó el coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**.

El exgobernador de Zacatecas señaló que en días pasados se reunió con el coordinador morenista en el Senado, Adán Augusto López, y con la presidenta nacional de su partido, Luisa María Alcalde, donde acordaron que senadores y diputados vuelvan a territorio a presidir reuniones.



Esta propuesta la puso en la mesa Alcalde Luján, siendo retomada por la Presidenta Claudia Sheinbaum, siendo el principal motivo explicar a la gente lo qué se está haciendo en el Congreso, cuáles son las reformas que se han aprobado, sobre todo la reforma judicial y sus consecuencias en beneficio de la población.

Es lo que vamos a hacer a partir de la semana próxima, pero nos vamos a reunir entre martes o miércoles con el partido, diputados y senadores de Morena, pero también del PT y del Verde serán convocados”, manifestó.

Monreal Ávila indicó que no quieren perder comunicación con la población y seguir trabajando en campo, no nada más en el Pleno, obviamente sin distraer su función legislativa, siendo los días en que no haya sesión cuando lo realicen.

“No vamos a descuidar y vamos a acudir a las sesiones ordinarias, dos por semana y a las comisiones, pero entre jueves, viernes o el sábado y el domingo sí acudiremos a territorio”, recalcó.



El líder legislativo apoyo lo dicho por su par del Partido del Trabajo (PT), Reginaldo Sandoval, afirmando que con la 4T se debe de construir una nueva Constitución, destacando que, entre los seis años y este periodo de sesiones, se ha modificado la mitad de los artículos.

Además de que con los 39 artículos de la constitución que restan, se harán nuevas disposiciones y una Carta Magna innovadora, que es una constitución distinta a la que recibieron en el 2018.

“Esto fortalece los poderes fundamentales del Estado y son los que han hecho posible concretar el anhelo de Hidalgo y de Morelos de justicia, libertad y soberanía popular”, remató Monreal.

<https://mexico.quadratin.com.mx/informaran-en-territorio-reformas-contenidas-en-plan-c-anuncia-monreal/>